

Vos questions / nos réponses

## Tests urinaires et sanguins

Par [Profil supprimé](#) Postée le 28/09/2013 13:48

Bonjour, j'ai fumé du cannabis le 20 mai exactement et j'ai une compétition qui commence le 12 octobre et où je pourrais être susceptible d'être soumise au contrôle anti dopage. Je ne fume que très rarement et j'ai tiré 3 fois dessus. Je voulais savoir si je pouvais être positive au test urinaire ou sanguin?

---

**Mise en ligne le 30/09/2013**

Bonjour,

Le thc, principe actif du cannabis, ne reste décelable que jusqu'à 24h dans le sang, et jusqu'à 5 jours dans les urines pour un usager occasionnel.

Si vous désirez obtenir d'autres informations, sachez que vous pouvez nous contacter au 0800.23.13.13, tous les jours de 8h à 2h (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.

---